

## TRANSPORTS : IBF Import Export présente un prototype de car à l'hydrogène

Après avoir obtenu le statut de fabricant de prototypes en 2020, la société [IBF IMPORT EXPORT](#) / T : 03.22.89.35.74 a lancé IBF H2 en janvier 2021, une branche qui se spécialise dans la transformation des véhicules industriels, dans le cadre de la transition énergétique pour la mobilité. La société a présenté, lors d'une visite du président du Conseil départemental de la Somme Stéphane Haussoulier, un prototype de car à l'hydrogène, fabriqué dans le cadre du Plan de relance du gouvernement, produisant de l'électricité et offrant une autonomie de 600 kilomètres. Le dirigeant Fernando de Sousa a révélé qu'un grand groupe français était intéressé par ce prototype et espère voir signé un partenariat dans les semaines qui viennent. La société qui a racheté un espace en face de son entreprise actuelle souhaite construire un nouveau bâtiment et des ateliers afin de sortir dix véhicules par mois, visant un service opérationnel en 2025. [www.ibfh2.com](http://www.ibfh2.com)